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ГОЛОСУЕМ ЗА НЕВОРОБЬЕВА

В первом акте трагикомедии 
зал почтила своим вниманием 
глава городского округа Мари-
на Кононова, но понимая, что ее 
присутствие бодрости выступа-
ющим не придаст, оставила поле 
боя.

Разводил по углам ринга ора-
торов,сортируя по принципу 
«свой, чужой» заместитель Ко-
ноновой Алексей Михайлович 
Миронов, превративший обще-
ственные обсуждения по проек-
ту рекультивации полигона ТБО 
«Кулаковский», в соревнование 
компетенций.

Зал очень болезненно реагиро-
вална монотонные монологи раз-
работчиков-коммерсантов ООО 
Институт «Газэнергопроект», 
живо описывающих «эффектив-
ность» установки по сжиганию 
газа, не прошедшую Государ-
ственную экологическую экспер-
тизу, а стало быть недопустимую 
к применению.

Выступление доктора техни-
ческих наук, профессора Россий-

ЧЕХОВ ПРОГНАЛ 
АФЕРИСТОВ 

В Чеховском городском 
театре давали «Сердце 
требует посадки», а в зале 
заседаний администрации 
городского округа 
Чехов 20 августа 
2018 года шла премьера 
«Как за один миллиард 
рублей окончательно 
отравить народ?».

ского университета нефти и газа 
им. Губкина Адама Гонопольско-
го,одного из ведущих ученых по 
проектированию, эксплуатации 
и рекультивации предприятий по 
размещению отходов, постави-
ло жирную точку практически в 
первом акте комедии. «Мои сту-
денты делают курсовые работы 
на порядок лучше!».Так, или при-
мерно так высказался о качестве 
проектирования, ведущий специ-
алист, входивший в руководство 
крупнейших российских государ-

ственных компаний по утилиза-
ции мусора.

Из мгновенных расчетов про-
фессора вытекало, что только 8% 
фильтрата может быть очищено, 
по предлагаемой разработчиками 
технологии. Соответственно 92% 
продолжат благополучно отрав-
лять Каширский водоносный гори-
зонт, дренируя через незащищён-
ные борта выработанного карьера.

Как горный инженер-гидро-
механизатор, руководивший ана-
логичным Кулаковскому карьеру 

предприятием, я обратил внима-
ние аудитории на грубые несты-
ковки «проекта». Так, например, 
в одной части доклада речь шла 
о емкости полигона в 5 млн тонн, 
в другой части приводилась циф-
ра в 4 млн тонн. На установку по 
очистке фильтрата демонстриро-
вался документ  Государствен-
ной экологической экспертизы, а 
на установку по сжиганию газа, 
некая декларация стран Евразий-
ского союза, имеющая к проекту 
такое же отношение, как Суха-
ревская конвенция детей лейте-
нанта Шмидта.

Грустно, когда коммерсанты, 
первым пунктом устава которых 
является извлечение прибыли, 
подвязываются решать вопросы 
экологической безопасности на-
селения.

Глупо, что оставшиеся на сво-
боде руководители городского 
округа Чехов, усиленно стремят-
ся первыми попасть под статью 
Уголовного кодекса «Экологиче-
ский геноцид».

И до глубины души приятно, 
что отравленные свалочным га-
зом Кулаковского полигона жите-
ли Чеховского района, пришли в 
зал и сказали нет проекту, кото-
рый и проектом-то назвать можно 
с большими отступлениями.

Николай Дижур, 
депутат городского округа Чехов

ОБРАЩЕНИЕ К СОГРАЖДАНАМ ОБМАНУТЫХ 
ДОЛЬНИКОВ РАМЕНСКОГО РАЙОНА

Друзья! 
Мы-обманутые дольщики 
ЖК "Березовая Роща" 
Раменского района Московской 
области. Застройщик 
ОАО "Земли Московии". 
Нас 700 семей и на нашем 
месте может оказаться любой. 
Меняйте "обманутый дольщик" 
на обманутый потребитель 
ЖКХ, обманутый медициной, 
обманутый чиновниками, и вот 
Вы в нашей армии. 

Мы, как и вы, всегда были 
вне политики. Мы, так же как и 
вы, не видели других проблем. 
Наши глаза были в розовых оч-
ках от рассказов о «нашем Под-
московье», идеологии лидерства 
и прочей популистской ерунды. 
Мы обмануты с 2011 года четы-
режды.

Первый раз нас обманул за-
стройщик, продав нам квартиры 
в домах, которые он не собирался 
строить.

Второй раз нас обманули чи-
новники Московской области, 
который выдали разрешения на 
строительство застройщику на-
ших домов, которые он не соби-
рался строить.

Третий раз нас обманули чи-
новники Московской области, 

которые контролировали за-
стройщика, который получил раз-
решение на строительство домов, 
которые не собирался строить.

Четвертый раз нас обману-
ли "новые инвесторы", которых 
согласовали чиновники Москов-
ской области, которые... не будем 
повторяться.

Пятый раз нас обманул лично 
губернатор Московской Области 
Андрей Воробьев, который в 2016 
году заверил, что строительство 
наших домов на его ЛИЧНОМ 
контроле.

Вот уже мы обмануты и не че-
тыре раза, а пять. 

Мы купили свои квартиры, 
поверив в первую очередь чинов-
никам, которые все как один рас-
сказывали что 214 Федеральный 

Закон (если кто еще не слышал, 
он как раз и "защищает" таких 
как мы, обманутых дольщиков) 
НАДЁЖЕН и можно верить, что 
вас не кинут, если вы принесете 
свои деньги застройщику.

И мы им верили, и покупали 
квартиры...

Наши сердца опять наполни-
лись надеждой, когда губернатор 
Подмосковья Андрей Воробьев 
лично пообещал организовать 
достройку наших квартир.

Конечно, на фоне мусорных 
скандалов наша проблема мер-
кнет, но в 2016 году еще не было 
мусорных скандалов. То ли он 
забыл, то ли опять плохие чинов-
ники, но сегодня наш воз и ныне 
там.

Наше положение с памятной 

встречи А.Ю.Воробьевым толь-
ко усугубилось - наш застройщик 
еще и обанкротился.

Мы ждем с 2011 года. Не-
сколько наших уже не дождались. 
У многих родились дети. Многие 
уже отчаялись дождаться помощи.

10 августа 2018 года наше 
терпение, наши надежды, наша 
вера в справедливость, чинов-
ников и лично в Воробьёву А.Ю. 
лопнули.

Нам попросту негде жить.
Мы приняли решение засе-

литься в наш жилой комплекс. 
Заселиться в палатки. Мы будем 
бельмом на глазу "благополуч-
ного", "сильного", "здорового" и 
разного другого "прекрасного" (в 
проплаченных статьях губерна-
торских СМИ) Подмосковья.

Чем больше будет резонанс на-
шей проблемы, тем больше будет 
надежды у нас её решить, а всему 
Подмосковью будет надежда, что 
скрываемое провластными СМИ 
уродство в нашем регионе можно 
и возможно исправить!!!

9 сентября мы все обязательно 
придем на выборы губернатора 
Московской области, но каждый 
наш голос будет за Неворобьёва.

Обманутые дольщики 
 ЖК "Березовая Роща"
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Бесстыжие заявления 
кандидата в губернаторы 
Московской области Ан-
дрея Воробьева о том, что 
свалки станут пережитками 
прошлого, ничего общего с 
понятием правда или исти-
на, не имеют. И возможны, 
только в одном случае – при 
другом губернаторе, или 
при всенародно избранном 
НЕворобьеве.

Нас постоянно обманы-
вают и делают это не стес-
няясь, расходуя на пиар из 
бюджета Московской обла-
сти миллиарды народных 
денег. Нам ежедневно веша-
ют лапшу на уши во всем. 
Их основная задача, убрать 
вонючий запах, и продол-
жать заваливать область 
мусором. Такой нехитрый 
бизнес на крови собственно-
го населения. Устранить не 
причину, а следствие.

И для этого повсемест-
но стали накрывать свал-
ки «нервущейся пленкой», 
которая тут-же рванула в 
Волоколамске, и ставить 
«свечки Когана», по сжи-
ганию свалочного газа. А к 
21-му году планируют запу-
стить 4 «крематория Чеме-
зова» по сжиганию мусора, 
мощность которых позво-
лит отравить всю область. 
Эти заводы так и запроек-
тировали, на севере, юге, 
востоке и западе, чтобы 
покрыть весь регион. Такой 
простецкий план по уничто-
жению населения.

А единственный регион 
в России, у которого все пол-
номочия по утилизации му-
сора – Московская область! 

То есть все эти устрой-
ства по производству ди-
оксинов, в два раза превы-
шающих степень вредного 

СМРАД ОТЕЧЕСТВА
НИ ЕДИНОГО ГОЛОСА 
«ЕДИНОЙ РОССИИ», 
НИ ОДНОГО ГОЛОСА 

ГУБЕРНАТОРУ-
ОТРАВИТЕЛЮ!

Передний план. Андрей Воробьев(справа)-автор "мусорной 
реформы", член партии "Единая россия". Дмитрий Жариков- глава 

городского округа Серпухов, куратор полигона ТБО "Лесная", 
отравляющего город и район, член партии "Единая Россия". 
(сразу за Жаркиовым, без головного убора) Игорь Ермаков 

- узаконивший строительство объездной дороги на "Лесную", 
увеличивший мусоропоток, член партии "Единая Россия".

«Дым отечества» 
Константина 
Симонова, стал 
для жителей 
Подмосковья 
за последние 
пять лет, смрадом 
отечества. 
Московская область 
угорает в чаду 
подмосковных 
помоек, гордо 
именуемых 
в официальных 
бумагах, полигонами 
ТБО, или по новому, 
ТКО, что впрочем, 
не меняет сути.

воздействия на организм 
человека, чем такие боевые 
отравляющие вещества, как 
зарин, пройдут Государ-
ственную экологическую 
экспертизу в Московской 
области.

Фабрики смерти получат 
государственный сертифи-
кат качества. И все уполно-
моченные государственные 
ведомства в области контро-
ля, Росприроднадзор, Ро-
спотребнадзор и природоох-
ранная прокуратура буду на 
него ссылаться.

Нашу смерть от онколо-
гических заболеваний уза-
конят. Суды признают де-
ятельность фабрик смерти 
правомочной. Отчетность о 
смертности от онкологиче-
ских заболеваний , скрывае-
мую сейчас, засекретят.

Последние слова на-
цистского престпника 
Адольфа Ейхмана, непо-

средственно ответственно-
го за массовое уничтоже-
ние евреев, были: «Я был 
обязан выполнять правила 
войны и служил своему 
знамени. Я готов».

Очень хочется 
задать вопрос 
чиновникам 
правительства 
Московской 
области и лично 
Андрею Юрьевичу 
Воробьеву, какому 
знамени они 
служат, на какой
войне мы 
находимся 
и почему должны 
медленно умирать 
от онкологии?

Николай Дижур,  депутат 
городского округа Чехов
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НЕТ ДУШЕГУБКАМ ЧЕМЕЗОВА

Через пару часов мне 
поступил звонок из админи-
страции городского округа 
Наро-Фоминск с вопросом, 
не хочу ли я перенести свои 
пикеты в единственное раз-
решенное для выражения 
своего мнения в Наро-Фо-
минске место – в парк Во-
ровского. Чтобы вы пони-
мали, это самое малолюдное 
место в городе, где в прин-
ципе не живут люди, рядом 
нет домов, даже случайных 
прохожих практически не 
бывает. По версии чиновни-
ков – идеальное место, что-
бы протестовать. Подальше 
от людских глаз. Конечно, 
на такое место я была не со-
гласна и сказала, что не вижу 
смысла пикетировать в пар-
ке, где не бывает людей.

 "ЗВОНОК ИЗ ОБЛАСТНОГО 
ПРАВИТЕЛЬСТВА"

Во вторник 21 августа мною было 
подано уведомление о проведении 
массовых пикетов на центральных 
улицах Наро-Фоминска против 
строительства мусоросжигательных 
заводов в Московской области. 
Казалось бы, ну что может быть 
сложного рядовое мероприятие 
согласовать? Всего-то пара десятков 
человек постоят с плакатами. 
Но в Наро-Фоминске это вылилось 
в целый квест.

Еще через час последо-
вал звонок уже из областно-
го правительства с просьбой 
ответить на вопрос, годится 
для меня парк Воровского 
или принципиально нет. Мой 
ответ: принципиально нет! Я 
буду протестовать, где считаю 
нужным. После этого чинов-
ники взяли паузу, чтобы ре-
шить, что же со мной делать. 

Но, видимо, дать провести 
мирную протестную акцию 
для них смерти подобно – по-
этому на следующий день я 
получила официальный ответ, 
что на центральных улицах 
позволить мне провести пикет 
ну никак не могут. В телефон-
ном разговоре один из чинов-
ников обмолвился, мол, как 
власть сказала, так и надо де-
лать. И вот в этом я пожалуй, 

с чиновниками соглашусь. 
Власть надо слушать. Но вот 
что интересно, согласно глав-
ному закону страны – Консти-
туции РФ, источником власти 
является народ, так что только 
народу и решать, где митинго-
вать и пикетировать, а где нет. 
Жаль, что у нас поставлено 
все с ног на голову. 

Интересен и другой мо-
мент – согласование неболь-
шого пикета на улице города 
фактически решается на об-
ластном уровне, а не в недрах 
наро-фоминской администра-
ции. Так что этот случай лиш-
ний раз наглядно нам показал, 
что местного самоуправления 
в Подмосковье нет. Воробьев 
уничтожил.

Татьяна Павлова

Однако, как выяснилось, к быто-
вому бесправию, власти заботливо 
добавили бесправие политическое, 
лишив 3 357 избирателей Серпухов-
ского района права голоса, накануне 
выборов губернатора.

6 августа 2018 года появилось 
письмо за № 01-18/3143 Избира-
тельной комиссии Московской об-
ласти, возглавляемой офицером 
КГБ Эльвирой Хаймурзиной, с 
просьбой внести изменения в по-
становление администрации Сер-
пуховского района от 24.05.18 № 
969 «Об образовании избиратель-
ных участков на территории Сер-
пуховского района Московской 

«СЕРПУХОВ-15», ИЛИ БЕСПРАВИЕ ОТ ХАЙМУРЗИНОЙ

области» в части упразднения изби-
рательных участков № 2964, 2965 
«Серпухов-15».

Перечень законных оснований 
для упразднения избирательных 
участков исчерпывающий и каса-
ется напрямую объективных об-
стоятельств, таких, как изменение 
границ муниципального образова-
ния или численности избирателей, 
и самое пикантное – в «целях обе-
спечения наибольшего удобства для 
избирателей». Ну и самое главное – 
кроить избирательные участки раз-
решено законом не позднее, чем за 
70 дней до дня голосования.

Вот и получается, что «удобства» 

элиты Российской армии оказались 
на дворе. Причем, на дворе Калуж-
ской области.

Правовой беспредел чиновников 
правительства Московской области 
– визитка нового управленческого 
порядка. А уж в части демократиче-
ских свобод, полный аут.

Главу Серпуховского района 
Александра Шестуна посадили в 
Лефортово, видимо для удобства во-
леизъявления. Его супругу Юлию, 
видимо так же в целях удобства, 
снимают с регистрации на выборах 
главы района. Председателю сове-
та депутатов Липицкого поселения 
Владимиру Марьеву отказали в ре-

гистрации, а депутата Сергея Пуги-
на шантажом и угрозами, понудили 
сняться с выборов. И это только се-
мечки, так как выборы в Серпухов-
ском районе – фикция. Органы мест-
ного самоуправления избираются 
только для того, чтобы упразднить 
органы местного самоуправления, 
объединив Серпуховский район с 
городским округом Серпухов!

Но, чтобы одномоментно ли-
шить 3 357  избирателей права го-
лоса, только за то, что они публич-
но назвали губернатора Андрея 
Воробьева предателем, находится 
не только за гранью морали, но и за 
гранью закона.

Следует отметить, что в свое вре-
мя администрация Серпуховского 
района решением Серпуховского го-
родского суда закрепила право жите-
лей «Серпухов-15» на участие в выбо-
рах органов местного самоуправления 
Серпуховского района. Решение не 
обжаловано и не отменено.
И, если закон грубо, цинично и подло 
попирается за месяц до даты выборов, 
то что нам ожидать на следующий 
день, после 9 сентября 2018 года?

Николай Дижур, 
депутат городского округа Чехов.

На территории военного городка «Серпухов-15» 
можно снимать трагедию «Они сражались 
за Родину» не меняя естественных декораций. 
Там, где следят за американскими спутниками-
шпионами, полный армейский порядок и даже 
на бюсте Вождя мирового пролетариата, свежая 
табличка. А вот как только офицер покидает станцию 
слежения и переходит в военный городок, то до дома 
он добирается буквально по «прифронтовой полосе 
после налета вражеской авиации». Быт семей 
элиты вооруженных сил Российской Федерации 
мягко сказать, не налажен. А если убрать 
дипломатические нотки, то люди в буквальном 
смысле брошены на произвол судьбы, в глухих 
калужских лесах.
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Беспрецедентный по 
территории и объему пе-
рерабатываемых отхо-
дов «Комплекс» предпо-
лагается разместить на 
расстоянии 600 м от д. 
Залесово и 60 м от СНТ 
«Залесово-1», в неблаго-
приятных гидрогеологи-
ческих условиях. 

ОТРАВИТЬ 
БАССЕЙНЫ РЕК 
ОКИ И ОСЕТРА

Земельный участок 
для «Комплекса» распо-
лагается на водоразделе 
бассейнов рек Оки и Осе-
тра, где находятся истоки 
рек, впадающих в них. 
Такое расположение обу-
славливает сток с терри-
тории «Комплекса» (на-
сыщенных всем спектром 
недопустимых законом 
элементов) поверхност-
ных вод в гидросеть Оки 
и Осетра. Гидросеть Оки 
и Осетра обеспечивает 
питание, каширского и 
окско – серпуховского во-
доносных горизонтов. Во-
доносный горизонт, пита-
ющий питьевой водой три 
области Рязанскую, Туль-
скую и юг Московской 
области – лишится арте-
зианской воды. Об этом 
предупреждают плакаты 
МПР РФ, установленные 
повсеместно на площади 
прилегающей к террито-
рии планируемого поли-
гона. ПРИБРЕЖНАЯ ЗА-
ЩИТНАЯ ПОЛОСА.

Рядом с данным зе-
мельным участком на-

ходятся ключи, вода, ко-
торых приравнивается к 
«Каинской». Кроме того, 
находятся каскад прудов, 
где водится рыба и купа-
ются дети.

С 3-х сторон предлага-
емого места для полиго-
на располагаются земли 
сельскохозяйственного 
назначения, которые за-
сеиваются сельскохозяй-
ственными культурами, с 
4-ой стороны лесной мас-
сив, где водятся редкие 
животные. Всё это руко-
водство Московской об-
ласти и городского округа 
Кашира должны охранять 
и развивать, а на самом 
деле, целый район хотят 
отравить.

На таком громадном 
участке в 90 га земли 
собираются строить му-
сороперерабатывающий 
комплекс и место для 
складирования так на-
зываемых «хвостов». На 
комплексе, планируется 
проводить разделение му-
сора на стекло, пластик, 
металл, бумагу. Только 

куда этот раздельный му-
сор повезут? Вот вопрос! 
Если вопрос по перера-
ботки вторичного сырья в 
области не проработан.

Министр экологии Мо-
сковской области Алек-
сандр Коган утверждает, 
что востребованность в 
этом вторсырье, помимо 
стекла, составляет макси-
мум 50%. А куда же будет 
свозиться вторая полови-
на? Получается, что про-
сто утилизироваться по 
месту.

Остаются открытыми 
вопросы, целесообразно-
сти перевозки мусора на 
расстояние 120 км для пе-
ресортировки, отсутствия 
повышенного спроса на 
вторсырьё, отсутствия 
предприятий способных 

переработать такой объ-
ём вторсырья  и вопрос 
подъездных путей.

Это либо федераль-
ная трасса М6, которая 
имеет по одной полосе 
движения в каждом на-
правлении, а любой до-
полнительный съезд с 

пересечением полосы 
встречного движения 
проведёт к повышению 
аварийности и заторам на 
дороге. А с частотой под-
воза мусора не менее 150 
машин в сутки приведет к 
полной блокировке дви-
жения на данном направ-
лении.

Это либо через дорогу, 
проходящую через насе-
лённые пункты  предна-
значенную для местного 
сообщения, не предусмо-

тренную для та-
кого увеличения 
трафика.

Исходя из 
вышеизложен-
ного, стано-
вится оче-
видно, что 
с т р о и т е л ь -
ство «Ком-
плекса» в 
указанном месте не име-
ет никакого обоснова-
ния. Недобросовестность 
чиновников приведет к 
гибели людей на дороге, 
повышению аварийности 
и к окончательному унич-
тожению дорог. А отсут-
ствие экономического 
обоснования превратит 
это место в очередную 
свалку, губящую людей.

В настоящее время, 

Взамен прежнего 
полигона 
Правительство 
Московской 
области решило 
построить новый 
мусороперерабаты-
вающий комплекс 
и полигон  
в городском 
округе Кашира,  
неподалёку 
от деревни 
Малое Ильинское.

по моим данным, разре-
шений на вырубку леса у 
ООО «Каширский МПК» 
нет, однако большегруз-
ным транспортом по до-
роге к земельному участ-
ку, который находится 
под сельхозназначения, 
доставляются бетонные 

плиты, на участке их пе-
регружают и доставляют 
к лесу, где ведутся стро-
ительные работы.  Проезд 
и проход по данной до-
роге запрещен какими-то 
людьми в камуфляжной 
форме. 

Кроме того, руковод-
ство ООО «Каширский 
МПК» пыталось выку-
пить земельные участ-
ки по границе с плани-
руемым комплексом и 
предлагало фермерам 
огромные суммы, чтобы 
без препятствий на этом 
месте построить дорогу 
к комплексу. Но они от-
казались, потому как они 
живут на этой земле и до-
рожат своими родными и 
близкими! Полагаю, что 
и разрешительных доку-
ментов на строительство 
дороги нет.  

Кругом одни 
нарушения 
и вопрос, кто 
является главным 
нарушителем 
действующего 
законодательства, 
не нуждается 
в комментариях.

Любовь Копач, 
депутат городского 

округа Кашира.
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Источник: «Красногорское самоуправление» .

ОСОБЕННОСТИ 
НАЦИОНАЛЬНЫХ ВЫБОРОВ 

В КРАСНОГОРСКЕ

9-го сентября 
2018 года состоятся 
выборы в Совет 
депутатов городского 
округа Красногорск 
и руководство 
округа решило 
продемонстрировать 
новый креативный 
подход к этому событию. 

Начнем с самого невинного, 
на наш взгляд, так 
называемого «паровоза». 
Им (паровозом) в списках 
партии «Единая Россия» под 
номером один идет Глава 
округа Радий Хабиров. 

Но дело в том, что в соответ-
ствии с частью 2 статьи 23 Закона 
Московской области от 04.06.2013 
года № 46/2013-ОЗ «О муници-
пальных выборах в Московской 
области» каждый кандидат даёт 
письменное обязательство «в слу-
чае избрания прекратить деятель-
ность, несовместимую со статусом 
депутата Совета депутатов». То 
есть г-н Хабиров письменно заве-
рил ТИК, что в случае избрания 
9-го числа депутатом, он покинет 
пост Главы Красногорска. 

Самоназначенный глава 
г.о. Красногорск Радий Хабиров

Геннадий Зюганов и Джефф Монсон

Кто-нибудь, в том числе сам г-н 
Хабиров, в это верит? Нет! Для Ха-
бирова это «филькина грамота», ко-
торая показывает его отношение и к 
ТИК, и к выборам, и к избирателям.

Правда Монсон всё время го-
ворил, что поддерживает комму-
нистические идеи и любил щего-
лять в майке с надписью СССР, 
а вот в депутаты подался от пар-
тии власти, видимо сказывают-
ся трудности перевода. Что этот 
человек знает о жизни простых 
красногорцев? Как будет прини-
мать решения не вполне владея 
русским языком? Видимо, и здесь 
главное – пиар, в ущерб интере-
сам избирателей.

Ну и самое интересное. 
Это выдвижение кандидатом 
в депутаты зама Хабирова 
г-на Ростислава Мурзагулова. 
И тут тоже решили добавить 
креатива: Мурзагулов 
выдвинул свою кандидатуру 
не от ЕР, а от оппозиционной 
«Гражданской инициативы». 

Тут-то и случился скандал. 
Это выдвижение не прошло неза-
меченным и 27-го июля (запомни-
те дату!) издание «Коммерсант» 
разместил эту новость на своих 
страницах. На неё отреагировал 
Алексей Навальный, обвинив ли-
дера «Гражданской инициативы» 
Дмитрия Гудкова в выдвижении 
«жуликоватого хмыря» из аппа-
рата Администрации Президен-
та. Гудков сначала возмутился, 
но получив дополнительную ин-
формацию, вместе с однопартий-
цами решил снять Мурзагулова с 
выборов. 

Так что же, конец мечтам о 

депутатском значке? А ведь г-н 
Мурзагулов, в отличие от Хаби-
рова, действительно собирался 
перейти на работу в Совет, учи-
тывая его статус, Замом, а то и 
Председателем Совдепа. 

 Муртаза Рахимов 
и Ростислав Мурзагулов

Дальше интересней. Четвёртым номером списка «Единой 
России» идёт новоиспечённый гражданин РФ Джефф Монсон. 
28-го мая этого года Указом Президента РФ он принят в 
гражданство РФ, а уже 10-го июня участвовал в праймериз 
«Единой России» в Красногорске. 

Ну уж нет! И вот на сайте 
Мособлизбиркома Мурзагулов 
появляется как самовыдвиженец. 
Как же так? Ведь приём 
заявлений от кандидатов 
закончился 25-го июля, статья в 
«Коммерсанте» вышла 27-го, а 
Закон запрещает одновременное 
выдвижение от партии и в 
порядке самовыдвижения! 

Попытка разобраться, исполь-
зуя открытые источники, ещё боль-
ше запутала ситуацию. На сайте 
«Вестник избирательной комиссии 
Московской области» (http://www.
izbirkommo.ru/) во многих решени-
ях Избирательной Комиссии Крас-
ногорска, принятых в отношении 
партии «Гражданская инициатива» 
и её кандидатов, в том числе пер-
вый финансовый отчет г-на Мурза-
гулова, открываются совсем другие 
документы… 

Но кое-что найти все-таки уда-
лось. Так, оказывается, что ещё 
14-го июля Решением № 7/3 (за-
помните и эти цифры!) Избирком 
Красногорска исключил г-на Мур-
загулова из списка кандидатов от 
«Гражданской инициативы» по од-
номандатному округу № 6. Только 
вот в партии об этом почему-то не 
знали, поэтому 1-го августа приня-
ли решение об отзыве кандидата и 
из списка по одномандатным окру-

Ростислав Мурзагулов

гам, и из списка по единому изби-
рательному округу. 

Как же так? Хорошо, что ре-
шения Избиркома должны публи-
ковать не только в «Вестнике», но 
и в газете «Красногорские вести». 
Открываем газету от 19-го июля № 
94 (4331) и видим Решение № 7/3 
от 14-го июля (номер и дата совпа-
дают) с совершенно другим тек-
стом – «О заверении списка канди-
датов в депутаты Совета депутатов 
г.о. Красногорск по одномандат-
ному округу от … «Гражданской 
инициативы», где г-н Мурзагулов 
присутствует под № 2. То есть г-н 
Мурзагулов признан выдвинутым 
от партии и никак не может идти 
самовыдвиженцем! 

Константин Шагимуратов

А если учесть, что Председате-
лем Избирательной Комиссии Крас-
ногорска совсем недавно избран ещё 
один, как и Хабиров, и Мурзагулов, 
выходец из Республики Башкорто-
стан, г-н Шагимуратов Константин 
Нилович, то, на наш взгляд, и для 
других кандидатов в депутаты, и для 
вышестоящих избирательных ко-
миссий, и для правоохранительных 
органов, есть достаточно оснований 
разобраться с возможными фальси-
фикациями при выдвижении канди-
дата Мурзагулова. 

Ведь иначе о каких честных и независимых 
выборах может идти речь? 
Вот такие нынче «особенности национальных 
выборов» в Красногорске.
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Своего рода – обще-
ственные слушания! 

Мне кажется, что все 
предложения, которые мы 
сегодня делали, просто-на-
просто ушли в облака. Нам 
просто говорили то, что 
они хотят делать, хотят 
увеличить мощность по-
лигона и завозить на него 
отходы в том объёме что 
сейчас, но уже, как им ка-
жется, законно! 

Самое интересное, что 
сегодня мы узнали на этом 
штабе то, что проект ре-
культивации никто правиль-
но делать, не умеет. Они 
сами это сегодня признали 

ПРАВИТЕЛЬСТВО 
НЕ ХОЧЕТ ЗАКРЫВАТЬ 
ПОЛИГОН "ЯДРОВО" 

Здравствуйте 
дорогие друзья! 
Ну вот прошел 
ещё один так 
называемый штаб 
ЧС, организованный 
Правительством 
Московской области, 
якобы для решения 
проблемы Ядрово. 
По моему мнению, 
это ни что иное, 
как легализация 
именно решений 
правительства 
Московской области 
связанных с 
вывозом мусора.

открытым текстом. Так что 
же тогда говорить о мини-
стерстве экологии Москов-
ской области? Которое мо-
жет только кричать в суде: 
«Ваша честь, это не надле-
жащий истец, отстаньте от 
Ядрово»! 

На самом деле проект 
дегазации и рекультивации 
был провален.

Только сейчас руковод-
ству области и полигона ста-
ло ясно, что для того чтобы 
боковая обсыпка грунтом 
склонов удержалась и ее не 
смыло ливнем, требуется 
сделать склоны более поло-
гими – 18 градусов! 

А для этого требуется 
выделить ещё по пятьде-
сят метров земли, с каждой 
стороны полигона. И под 
это снова будут выделять 
нашу с вами землю! 

Соответственно, глядя 
на это безобразие, мы пред-
ложили новое тело сокра-
тить на эти же 50 метров 
с каждой стороны, тогда 

мы получим, маленькую 
кучку которую нужно бу-
дет закрывать, не расширяя 
полигон. Разумеется, такое 
наше предложение им не 
понравилось.

Самое главное, что сегод-
ня признало правительство 
Московской области, в лице 
Александра Чупракова – они 
сами не знают, как правиль-
но делать рекультивацию 
полигона. Министерство 
экологии московской обла-
сти соответственно тоже не 
знает, как это делать. Вот от-
сюда и плачевный результат 
этой деятельности! 

На мой взгляд, это нель-
зя называть ошибкой, это 
ни что иное как преступная 
халатность! 

Ведь полигон являет-
ся объектом капитального 
строительства. Открывая 
правила проектирования, 
мы все видим какую часть 
должен занимать объект 
на выделенном участке. 
Всё это видно очень хоро-
шо, но кое-кто решил на 
это наплевать, и побольше 
привести к нам в город, 
мусора из других районов! 

Так что, господа из пра-
вительства, закрывайте эту 
свою богадельню, она уже 
надоела Волоколамцам! 

Тем более, сегодня 
один из владельцев поли-
гона Ядрово во всеуслы-
шание заявил: «Я готов 
закрыть её хоть завтра». 
Получается, что не хочет 
закрывать её именно пра-
вительство Московской 
области!

Андрей Жданов, лидер 
волоколамского протеста.

Московский областной суд предвари-
тельно рассмотрит иск депутата Чеховского 
городского совета Подмосковья Николая Ди-
жура к Московской областной думе 24 авгу-
ста. Соответствующая информация размеще-
на на сайте суда.

Копия иска есть в распоряжении ТАСС, 
в нем оспаривается статья регионального 
закона "О выборах губернатора Московской 
области" об обязательном прохождении му-
ниципального фильтра при баллотировании 
на пост главы области. Согласно материа-
лам суда, в качестве заинтересованных лиц к 
делу привлечены Избирательная комиссия и 
прокуратура Московской области.

Ранее на заседании Мособлизбирком 
принял решение наделить заместителя 
председателя ведомства Наталью Земскову 
полномочиями представлять интересы ко-
миссии в суде. Председатель Мособлизбир-
кома Эльмира Хаймурзина пояснила жур-
налистам после мероприятия, что сейчас в 

МОСКВА, 
23 августа. /ТАСС/. 

Подробнее на ТАСС: http://tass.ru/politika/5484621

судебном производстве находятся несколь-
ко исков, в которых комиссии предстоит 
участвовать.

"В делопроизводстве находятся несколь-
ко дел. Одно из первых, которое будет рассма-
триваться в самое ближайшее время, - по иску 
о наличии муниципального фильтра", - сказа-
ла она. На вопрос, идет ли речь об иске Дижу-
ра, Хаймурзина ответила "возможно".

 Ранее сообщалось, что Дижур выдви-
нулся от партии "Яблоко" претендентом 
на пост губернатора Московской области 
на предстоящих 9 сентября выборах главы 
региона. Однако он не собрал в свою под-
держку нужного количества подписей муни-
ципальных депутатов и глав, чтобы пройти 
фильтр и получить официальную регистра-
цию в качестве кандидата. В июле он заявил, 
что собирается использовать официальный 
отказ Мособлизбиркома в регистрации в ка-
честве основания для подачи иска об отмене 
муниципального фильтра.
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ЗАКОННО СОБРАТЬСЯ НЕ ДАЮТ, А ЗА МИРНЫЕ СОБРАНИЯ - ШТРАФУЮТ 
И СУДЯТ! ДИКТАТУРА ВОРОБЬЕВА НА МАРШЕ!!!

СОГЛАСНО ПОСТАНОВЛЕНИЯ ГЛАВЫ ГОРОДСКОГО ОКРУГА СЕРПУХОВ, 
ЗАСЛУЖЕННОГО ЮРИСТА ПОДОЛЬСКОЙ ОККУПАЦИОННОЙ АРМИИ 
ДМИТРИЯ ЖАРИКОВА, МИТИНГИ В СЕРПУХОВЕ – НЕВОЗМОЖНЫ! 

ПРЯМОЕ ПОПРАНИЕ КОНСТИТУЦИИ, НАШИХ ПРАВ И СВОБОД 
ПРИЗНАНО СУДЬЕЙ СЕРПУХОВСКОГО ГОРОДСКОГО СУДА СВЕТЛАНОЙ 

ЦЫЦАРКИНОЙ ЗАКОННЫМ И ОБОСНОВАННЫМ!

ГЛАВУ СЕРПУХОВСКОГО РАЙОНА 
АЛЕКСАНДРА ШЕСТУНА ПОСАДИЛИ В 
ТЮРЬМУ ЗА ОТКАЗ ЗАКРЫТЬ ПОЛИГОН 
ТБО "ЛЕСНАЯ", ПОСТАНОВЛЕНИЕ 
СЕРПУХОВСКОГО СУДА О ЗАКРЫТИИ 
ПОЛИГОНА ПОСЛЕ АРЕСТА ОБЖАЛОВАЛИ.

ЛИДЕРА ПРОТЕСТА ПО ЗАКРЫТИЮ 
ПОЛИГОНА "ВОЛОВОЧИ" ВЯЧЕСЛАВА 
ЕГОРОВА ОСУДИЛИ ПО СТ.20.2 КОАП РФ - 
НАРУШЕНИЕ УСТАНОВЛЕННОГО ПОРЯДКА 
ПРОВЕДЕНИЯ МИТИНГА. ТРИ СВИДЕЛСЯ 
ДОНЕСЛИ НА НЕГО...

ЖЕНЩИН СЫЧЕВО, НИПЕЙНО, 
КОЛОМНЫ, СЕРПУХОВСКОГО РАЙОНА, 
САХАРОВО И ДРУГИХ НАСЕЛЕННЫХ 
ПУНКТОВ, ПРОТИВОСТОЯЩИХ 
НЕЗАКОННОМУ ВВОЗУ МУСОРА, 
АРЕСТОВАЛИ И ОШТРАФОВАЛИ.
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